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Только самые свежие 
новости и комментарии

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ
О каких нововведениях в законодатель-
стве узнали на круглом столе предпри-
ниматели – читайте на 2 стр.

СКАЗАНО!
«Благодаря обращениям граждан мы имеем более 
чёткое представление о проблемах в городе, а также, 
где недорабатывает власть, в каких её структурах сидят 
равнодушные чиновники».

Владимир Майер, депутат областной думы.
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Городские вести
Наталья ЮРЬЕВА

Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Светлана СУРАЕВА

Лавры и тернии
в местном отделении партии «единая россия» 
провёл очередной приём по личным вопросам 
депутат оБластной думы владимир майер.

в первую очередь депутат попросил пригласить двух тоболяков: завхоза 
редакции газеты «тобольская правда» наталию голик и дежурного управ-
ления по делам гражданской обороны алексея губчика. они были награж-
дены благодарственными письмами тюменской областной думы.

а потом началась деловая часть. с лёгкими вопросами, как всегда, к де-
путату не пришёл ни один посетитель. на этот раз к депутату  обратилось 
десять тоболяков. все они были выслушаны и всем обещана помощь.   

– Благодаря обращениям граждан мы имеем более чёткое представление 
о проблемах в городе, а также, где недорабатывает власть, в каких её струк-
турах сидят равнодушные чиновники, – отмечает депутат.  

Вера ХОХЛОВА
 

Первая пошла
управляющая компания «дом-сервис» стала пер-
вой, получившей лицензию на управление много-
квартирными домами. решение оБ этом принято 
жилищной инспекцией тюменской оБласти.

по словам директора ук светланы шумаковой,  это стало возможным 
после нескольких этапов испытаний, первым из которых – квалифициро-
ванный экзамен. затем был этап документальной проверки компании, а 
также её сайта по поводу полного раскрытия  информации для собственни-
ков жилья.

 напомним также, что с 1 мая 2015 года управление многоквартирными 
домами без лицензии будет запрещено. 

Василина ВЛАДОВА

Фотопроект стартовал
первый фототур на промышленной площадке 
тоБольска прошёл на Базе зао «тоБольскстройме-
ханизация» в рамках номинации «человек труда» 
XIV межрегионального конкурса репортажной 
фотографии «памяти александра ефремова». 

по замыслу организаторов фототура, депутатской фракции «единая 
россия» в тюменской областной думе, 13 профессиональных фотографов 
и студенты колледжа искусств провели съёмки  на стройках жилых домов 
и свайном поле будущего предприятия «запсибнефтехим-2», запечатлев 
моменты нелегкого труда каменщиков, штукатуров,  электромонтажников, 
машинистов-бульдозеристов и многих других.

планируется, что лучшие свои фото авторы представят на суд жюри ре-
портажного конкурса, победителей которого  озвучат на открытии выставки  
во дворце наместника 29 июля, в день рождения александра ефремова, 
фотокорреспондента газеты «тюменский комсомолец», легенды тюменской 
прессы, погибшего в чечне в мае 2000 года.

Сергей РУСАНОВ
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

приезд делегации вы-
сокопоставленных 
чинов из главного 
организационно-
моБилизационного 
управления генераль-
ного штаБа воору-
жённых сил рф связан 
с участием тюмен-
ского региона в 
конкурсе на лучшую 
организацию воен-
но-патриотического 
воспитания граждан, 
организацию раБоты 
по подготовке к во-
енной служБе и про-
ведению призыва. 

экспертная комиссия конкурса 
во главе с замначальника гу ген-
штаба генерал-майором иваном 
Бородинчиком познакомилась с 
деятельностью местного отдела 
военного комиссариата, посетила 
автошколу досааф, городскую 
поликлинику, военно-спортив-
ный центр «россияне», а также 
учреждения сферы спорта, обра-

Тобольск под 
контролем Генштаба

зования и молодёжной политики. 
в ходе встречи с первыми лицами 
администрации города комиссия 
выслушала доклады о результа-
тах работы данных структур по 
патрио тическому воспитанию и 
подготовке тобольской молодёжи 
к воинской службе.

– мы понимаем, что обеспечить 
комфортное проживание граждан 
и повышение уровня жизни насе-
ления невозможно без формиро-
вания стабильности и порядка в 
обществе, без развитого чувства 
патриотизма земляков, – подчерк-
нул глава администрации города 
владимир мазур. – в связи с этим 
у нас не первый год действует 
муниципальная программа воен-
но-патриотического воспитания 
граждан. хочу отметить, что боль-
шинство тобольских призывников, 
как показывает практика, уходя на 
службу в ряды вооружённых сил, 
осознают правильный смысл важ-
ных слов – долг, честь, отечество.  

в свою очередь, генерал-майор 
Бородинчик выразил уверенность, 
что в ходе работы комиссии «в та-

ком славном городе, как тобольск, 
мы действительно увидели, что 
здесь идёт большая работа по данно-
му направлению и живут настоящие 
патриоты и замечательные люди». 
но чтобы углублённо познакомить-
ся с деятельностью тобольских 
служб, отвечающих за важнейшую 
для всей страны сферу воспитания 
молодёжи, эксперты решили посе-
тить не только заранее запланиро-
ванные места.

– если тюменская область претен-
дует на звание лучшего субъекта рф 
по вопросам организации воинского 
призыва и военно-патриотического 
воспитания граждан, мы обязаны 
узнать, как обстоят дела и в других 
школах и учреждениях.

в школе №17 члены комиссии 
сумели оценить весь комплекс ме-
роприятий данного спектра. ди-
ректор школы ирина перевалова 
рассказала о двух блоках работы. 
первый – это патриотическая и пси-
хологическая подготовка школьни-
ков, которая проводится в урочное 
и внеурочное время. второй блок 
– военно-техническая подготовка, 

которая ведётся на уроках оБж, 
физкультуры, технологии. в итоге 
на вопрос: «позиционируете ли вы 
себя защитником отечества, гражда-
нином-патриотом?» – 91% учащихся 
школы ответили утвердительно, со-
общила директор.  

– многие сегодня говорят, что 
наша молодёжь – это потерянное 
поколение, я с этим не согласен, – 
за явил после просмотра детского 
мини-спектакля председатель ко-
миссии иван Бородинчик. – я не 
верю, что дети, которые не помнят 
и ничего не знают о войне, о своей 
истории, могут вот так искренне и 
от души читать стихи. у нас очень 
позитивные, хорошие впечатления 
от города, школы, всего увиденно-
го в тобольске, очень впечатлила 
презентация оборонно-спортивно-
го палаточного лагеря «тобольские 
ратники».

и вместе с ребятами школы №17 
генерал-майор с удовольствием при-
нял участие в традиционной школь-
ной акции, повязав на деревце лен-
точку в память о своём пребывании 
на тобольской земле. 

три вопроса повестки 
дня заседания город-
ской думы касались 
деятельности оБще-
ственного совета и 
осуществления оБще-
ственного контроля в 
муниципальном оБра-
зовании г. тоБольск. 

сначала депутаты обсудили вне-
сение изменений в положение об 
общественном совете, которое было 
утверждено ещё в 2009 году. поправ-
ки вызваны необходимостью приве-
дения документа в соответствие с 

Общество имеет право
действующим федеральным законо-
дательством и новым федеральным 
законом  № 212 от 21.07.2014 года 
«об основах общественного контро-
ля в российской федерации». 

согласно новому положению 
правление совета формируется из 
представителей палат общественно-
го совета, а из его состава избирает-
ся председатель. в рамках деятель-
ности палат создаётся комиссия по 
осуществлению контроля, которая 
действует в соответствие с регла-
ментом, утверждённым правлени-
ем, чего в старой редакции не было 
предусмотрено. в её состав могут 

входить представители всех палат 
общественного совета, а также 
граждане как лично, так и в составе 
общественных объединений и дру-
гих негосударственных коммерче-
ских организаций. 

кроме того, теперь на заседании 
правления председательствуют со-
председатели – глава муниципально-
го образования (председатель думы), 
глава администрации, если они отсут-
ствуют, то председатель правления.

депутат александр киреев отметил, 
что вопрос поднят преждевременно, 
так как не выполнены письменные пре-
тензии прокуратуры города:

– цитирую письмо прокурора ев-
гения Бирюкова: «…общественный 
совет – орган коллегиальный и сове-
щательный, его члены работают на 
общественных началах». тогда мой 
вопрос: почему в него входят люди, 
которые работают и в администрации, 
и в других сферах? необходимо сна-
чала собрать внеочередное заседание 
совета, исключить некоторых членов.  

николай зольников, екатерина 
шанина разъяснили, что поднятые 
вопросы их оппонента  не имеют от-
ношения к изменениям, вносимым в 
положение. Большинством голосов 
поправки были приняты. 

следующая информация каса-
лась положения «об осуществле-
нии общественного контроля…» 
этим документом закреплено право 
общественного совета создавать на-
блюдательные комиссии, группы и 
другие организационные структуры 
общественного контроля и их дей-
ствия в рамках существующего фе-
дерального законодательства. 

александр киреев требовал сня-
тия этого вопроса с повестки, так 
как в ст. 4 п. 1, где прописан порядок 
посещения органов местного само-
управления города и муниципаль-
ных организаций для осуществления 

общественного контроля, необходимо 
письменно уведомить орган о надви-
гающейся проверке за пять дней. 

– о каком контроле может идти речь? 
за это время можно всё что угодно ис-
править, сменить, закрыть. зачем такая 
проверка? – спросил депутат. 

заместитель прокурора города та-
тьяна собольникова пояснила:

– прокуратура изучила документ 
и пришла к выводу, что положение 
полностью соответствует  действую-
щему законодательству. 

Большинством голосов депутаты 
положение об осуществлении об-
щественного контроля  утвердили. 

далее парламентарии рассмот-
рели информацию «о создании 
условий в муниципальном образо-
вании…». в ней разъяснены цели 
и задачи общественного контроля, 
определены субъекты контроля.
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последняя рота

малый бизнес

отвечает вера ивановна

качество жизни
Галина МИХАЙЛОВА

Фото из семейного архива

Раиса ПОЛОВИНКО

Беседовала Вера ХОХЛОВА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Зенитчик 
восточного рубежа

«70 лет – это целая жизнь для человека и совсем 
малый срок для человечества», – говорит  участ-
ник великой отечественной войны михаил ки-
риллович Басалай. – никогда не Будет предан заБ-
вению героический подвиг нашего поколения!».

михаилу кирилловичу совсем недавно исполнилось 95 лет, но он по-
прежнему  бодр, полон энергии и  старости не поддаётся, говоря при этом, 
что бывшие фронтовики всегда должны быть в строю.

военная жизнь простого сержанта, бойца, защищавшего восточные ру-
бежи нашей родины от  японской интервенции,  полна и трагических, и ра-
достных моментов. 

в 1940 году он был призван в армию и направлен к месту службы на даль-
ний восток. перед самой войной михаил Басалай окончил полковую школу 
младших командиров и попал 85-й артиллерийский отдельный зенитный 
дивизион, который охранял железнодорожные мосты через реку зею и пере-
правы, а также аэродромы.

– когда началась война, я уже был командиром   зенитного орудия, – рас-
сказывает михаил кириллович. – вылазки и провокации японцев были по-
стоянными. так что и друзей теряли, и героические поступки совершали, 
как говорится, на войне как на войне.

медалей и  орденов на парадном костюме старого солдата не счесть. но 
самыми ценными он считает орден  отечественной войны II степени и ме-
даль «за  победу над японией». все эти награды вручены за героизм чело-
веку, который слово «герой» по отношению к себе никогда не употребляет. 
тогда сражавшиеся за родину  на всех её рубежах были героями.

на вопрос, чего не хватает сегодня для жизни, михаил кириллович убеди-
тельно сдвинул брови и произнёс:

– всё есть, вот только бы здоровья чуть-чуть, чтобы до ста лет дожить.  

уже можно говорить 
о системе. систе-
ме своевременного 
информирования 
предпринимателей 
о нововведениях в 
законодательстве. 
всё это – стараниями 
администрации горо-
да, территориального 
отдела роспотреБнад-
зора и по инициативе 
тоБольского отделе-
ния оБщероссийской 
оБщественной органи-
зации «опора россии».
 
в ресторане «романов» гости-

ницы «славянская» на совеща-
ние-семинар собрались владельцы 
продуктовых магазинов и предста-
вители торговых сетей (всего около 
30 человек). 

модератор круглого стола пред-
седатель «опоры россии» елена ко-
ломейцева подчеркнула, что ещё в 
феврале подписана программа рос-
потребнадзора и предприниматель-
ской общественной организации о 
проведении совместных мероприя-
тий, которые помогут разобраться 
бизнесменам в море постоянно из-
меняющихся законов, вовремя по-
лучать необходимую для развития 
бизнеса информацию, не попадать 
впросак в неожиданных сложных 
ситуациях. поэтому тема совещания 
«оборот пищевых продуктов – новое 
в законодательстве» весьма актуаль-
на.

с приветственным словом высту-
пил заместитель главы администра-
ции города леонид митрюшкин. и 
во время всего совещания он посто-

Только услышьте…
янно включался в ход разговора, пы-
таясь донести нужную информацию 
до сознания коммерсантов.

об итогах осуществления го-
сударственного санитарно-эпиде-
миологического надзора на пред-
приятиях торговли и внедрении 
принципов здорового питания го-
ворил начальник территориального 
отдела рос потребнадзора евгений 
примаков. он рассказал о качестве 
реализуемых пищевых продуктов и 
основных нарушениях, выявленных 
в торговле в прошлом году. особый 
интерес вызвало его выступление 
с анализом жалоб потребителей в 
сфере защиты прав потребителей 
и санитарного законодательства, о 
внеплановых проверках в свете из-
менения законодательства.

развил тему его заместитель сер-
гей ефремов, проинформировав о 
новом в законодательстве по техниче-
ским регламентам таможенного сою-
за, также представил  обзор основных 
техрегламентов и статей кодекса ад-
министративных правонарушений 
(коап рф) по этому вопросу. 

об особенностях государственно-
го регулирования торговой деятель-
ности, проведении муниципального 
и общественного контроля, проекте 
федерального закона «об основах 
государственного и муниципального 
контроля и надзора в рф» говорила 
начальник отдела потребительского 
рынка товаров и услуг администра-
ции города татьяна дзисяк.

и здесь вновь был поднят вопрос 
учёбы как руководителей-хозяев ма-
газинов, так и рядовых сотрудников 
прилавка. резюме: учиться, узнавать 
вовремя информацию нужно, чтобы 
не попадаться «на штрафы». ведь 

незнание закона не освобождает от 
ответственности. а коммерсантам, к 
сожалению, в круговерти дел недо-
суг не то чтобы основательно учить-
ся, в газету глянуть или на сайт. 

на совещании было решено про-
водить регулярно познавательные 

представительства «фонда инве-
стиционного агентства» и бизнес-
инкубатора лилия загваздина и 
надежда Брянцева. они обучаю-
щие семинары проводят регулярно 
– только услышьте, придите и уз-
найте то, что вам полезно!

донести как можно больше инфор-
мации о значимых событиях, про-
исходящих в тобольске, росте эко-
номики, переломе демографической 
ситуации, работе антикризисного 
штаба и, конечно, формах государ-
ственной поддержки малого и сред-
него бизнеса.

наглядны и информативны были 
видеопрезентации роспотребнадзо-
ра. евгению примакову и сергею 
ефремову оставалось лишь только 
несколько детализировать частные 
моменты. 

– сегодня перед контролирую-
щими структурами не стоит задачи 
непременно наказать предприни-
мателей, оштрафовать, – с жаром 
убеждал бизнес-сообщество началь-
ник роспотребнадзора. – нам самим 
выгодней проинформировать вас об 
изменениях в законах, предупредить 
нарушения. тогда меньше жалоб 
и от потребителей. мы открыты – 
спрашивайте, посоветуем, прокон-
сультируем, разъясним.

стандарты хассп на предприя-
тиях по изготовлению пищевой про-
дукции – тема для многих тоболь-
ских коммерсантов новая. впрочем, 
всё новое – хорошо забытое старое. 
оказалось, что хассп – в принципе 
забытый советский гост, только на 
современный манер и с новыми тре-
бованиями. ведь и технология про-
изводства продуктов питания тоже 
постоянно претерпевает изменения. 
и требования хассп – основная 
модель управления качеством и без-
опасностью пищевых продуктов 
в промышленно развитых странах 
мира, более чем в 90 государствах 
они приняты в качестве националь-
ных правил. в россии утверждены 

как государственные стандарты, на-
пример гост р исо 9000, который 
описывает основные положения и 
устанавливает терминологию для 
систем менеджмента качества.

Безопасность пищевой продукции 
должна обеспечиваться ежедневно, 
система требует постоянного со-
вершенствования для того, чтобы 
успешно противостоять проблемам 
в будущем. каждый, кто производит 
пищевую продукцию, сам отвечает 
за её безопасность.

в нашем городе единственное 
предприятие, которое сейчас гото-
вится перейти работать по системе 
хассп, – гормолзавод. его дирек-
тор виктор охрименко подробно 
рассказал о процедурах, которые 
предприятие проходит уже два года, 
чтобы их продукция вышла на этот 
уровень качества.

о формах поддержки малого и 
среднего предпринимательства в 
производственной сфере и сфере 
общественного питания вновь на-
помнили руководители представи-
тельств  «фонда инвестиционного 
агентства» и бизнес-инкубатора ли-
лия загваздина и надежда Брянцева.  

модератор совещания елена ко-
ломейцева дополнила обширную 
информацию, выданную предпри-
нимателям, небольшой ремаркой об 
изменениях и уточнениях по имуще-
ственному налогу.

организаторы совещания, под-
водя итог работы, единодушно об-
ращались к собравшимся: нужно 
стараться вовремя получать инфор-
мацию, это помогает в бизнесе. а её 
получение зависит, прежде всего, от 
расторопности самих коммерсантов, 
их желания знать.

- Сегодня перед 
контролирующими структурами 
не стоит задачи непременно 
наказать предпринимателей, 
оштрафовать, - с жаром убеждал 
бизнес-сообщество начальник 
Роспотребнадзора. – Нам самим 
выгодней проинформировать 
вас об изменениях в законах, 
предупредить нарушения. Тогда 
меньше жалоб и от потребителей. 
Мы открыты – спрашивайте, 
посоветуем, проконсультируем, 
разъясним.

тоБоляки, которым 
приходилось, к при-
меру, оформлять зе-
мельный участок под 
индивидуальное жи-
лищное строительство 
или получать лицен-
зию на осуществление 
частной  охранной 
деятельности, конечно 
же, помнят, сколько ин-
станций приходилось 
пройти, чтоБы наконец-
то получить неоБхо-
димые документы. и 
слухи о том, что где-то 
существует принцип 
«одного окна», заметно 
оБлегчающий задачи, 
воспринимались скеп-
тически. где-то, но не у 
нас…

у нас в тобольске в конце декабря 
2014 года  на первом этаже здания 
старой дирекции нхк распахнул 
двери центр государственных и 
муниципальных услуг «мои доку-
менты». о том, какой спектр услуг 
можно получить здесь, мы говорим 
сегодня с директором  центра  ири-
ной кубиной.

В одном окне

– он был определён  постановле-
ние правительства. 

– Насколько широк спектр ока-
зываемых  центром услуг?

– около 130 у нас в тобольске. в 
тюмени более 160.

– И они все востребованы?
– пока нет, но  и работаем мы не-

долго. но уже сегодня я могу ска-
зать, что востребованы тоболяками 
услуги росреестра – регистрация 
прав на недвижимое имущество 
и сделок с ним. Большой спрос на 
кадастровые услуги. многие идут 
по поводу получения сертификата 
материнского капитала, паспорта, 
оформляют транспортные средства.

– Если  у вас можно всё офор-
мить, тогда чем же будет зани-
маться центр социального об-
служивания или другие отделы 
гоструктур? Получается полное 
дублирование…

– это не так, у них своя задача, 
у нас своя. центр создан для того, 
чтобы процесс получения доку-
ментов был простым и быстрым. 
система документооборота у нас 
налажена со всеми  организациями 
государственной власти. докумен-
ты принимаются как на бумажном 
носителе, так и в электронном виде.

– И у вас нет очередей?
– нет, хотя в связи с введением 

новых услуг уфмс поток граждан 
увеличился вдвое.  мы обслужива-
ем от 60 до 80 человек.

– И как удалось это добиться?

– у  нас  одновременно на приё-
ме работают 16 операторов-уни-
версалов. для удобства клиентов 
создана самая современная система 
электронного документооборота и 
электронная очередь. действует  и 
предварительная запись через тер-
минал: можно записаться на любой 

Ещё один срок
– мы живём в 15 микрорайоне,  и  вот уже на про-
тяжении нескольких лет нас «кормят» оБещания-
ми того, что, наконец-то Будет построена дорога 
м-3. золотая, она, что ли?

надежда симонова.

– сегодня могу сказать точно, строительство дороги, которая свяжет про-
спект дзираева с областной больницей №3, находится в завершающей стадии, 
– ответил заместитель главы администрации тобольска закир саитбаталов. – 
как только сойдёт снег, подрядчик «тодэп» приступит к работам и наконец-то 
доведёт всё до логического конца. эта улица, которую мы сейчас называем м-3, 
после введения в строй будет носить имя виктора павловича неймышева.

– Кому мы обязаны исполнени-
ем мечты?

– президенту российской феде-
рации. может, кто-то помнит, что 
в ходе своей предвыборной кампа-
нии владимир путин пообещал, 
что к 2015 году 90 процентов насе-
ления должно иметь возможность 
получать услуги в режиме «одного 
окна».  обратившись к любому опе-
ратору, они у нас универсальные, 
клиент получает любую услугу, ко-
торые оказывает  центр.

– Как формировался перечень 
услуг?

день месяца по получению любой из 
130 услуг. 

– И последнее, режим работы 
центра?

–  ежедневно с  8-00 до 20-00 без 
перерыва. выходные – воскресенье, 
понедельник. так что, добро пожа-
ловать!

семинары для торговых работ-
ников. их организацию леонид 
мит рюшкин возложил на отдел 
потребительского рынка товаров 
и услуг администрации города. 
также свою помощь по информи-
рованию предложили директора 

на второе совещание в конференц-
зал администрации города были 
приглашены  представители пред-
приятий, выпускающих пищевые 
продукты и общественного питания.

заместитель главы администра-
ции валерий плаксин постарался 
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в прошлом месяце 
одному из участников 
вокального нацио-
нального ансамБля 
«яшьлекка саяхат» 
(путешествие в моло-
дость) нажиму кур-
Банову исполнилось 
90 лет. но его песни 
по-прежнему звучат в 
концертах.

семь лет тому назад был создан 
коллектив. за это время не только 
много воды утекло, иных участни-
ков не стало. сегодня товарищи ча-
сто вспоминают добрым словом со-
листку ансамбля альфию айданову, 
баяниста и плясуна рията гарифха-
нова, замечательного чтеца закира 
закирова, рифхата суючбакиева, ре-
гулярно приезжавшего из маслово, 
маннура асанова…

но коллектив не распался. спла-
чивает его, собирает всех мобильная 
роза яхина. 50 лет своей жизни она 
посвятила изучению и сохранению 
фольклора сиберов, пропаганде 
родного языка, возрождению нацио-
нальной культуры, обычаев и тради-
ций своего народа. 

выпускница омского областного 
культурно-просветительного учили-

На родном языке
ща, роза яхина возглавляла сель-
ские клубы в сёлах усть-ишимского 
района омской области. переехав в 
тобольск, влилась в коллектив цент-
ра сибирско-татарской культуры. 
и все годы не уставала собирать 
вокруг себя людей талантливых, 
неравнодушных, отзывчивых. не-
удивительно, что объединяла она не 
только горожан, единомышленники 
из всех близлежащих сёл включались 
в жизнь творческого коллектива.

Благодаря им расширялась гео-
графия концертных гастролей ан-
самбля. сегодня «яшьлекка саяхат» 
знают, любят и ждут в татарских 
деревнях тобольского и вагайского 
районов. прошлогодний тур по сё-
лам заболотья только добавил кол-
лективу популярности. посудите 
сами, за короткое время побывать 
в деревнях, расположенных на не-
малых расстояниях друг от друга  – 
лайтамак, ачиры, иземеть, тапкин, 
тапкин-баш, янгутум, ишменево, 
Большой уват, – не это ли граждан-
ский подвиг людей немолодых!

знают коллектив и в городе. их 
выступлений всегда ждут с нетер-
пением, и они не чванятся, охотно 
соглашаются принять участие и на 
днях города, ежегодных городских 
и областных сабантуях, в других 
праздниках.

– коллектив у нас замечательный, – 
рассказывает роза набиевна. – прак-
тически все – пенсионеры, в прошлом 
работавшие в школах города и района 
учителями, даже директорами школ, 
есть заслуженные педагоги. потому 
с уровнем культуры, знанием родно-
го языка всё в порядке. я благодарна 
старосте ансамбля мансуру аминову, 
махмуде аминовой, климу сады-
кову, сунгату Бекинину, гание гаи-
товой, гульсум рябиковой, гульнур 
мусиной, сахие ишбулаевой, гуль-
чиян закировой, нуртите айтбаевой, 
хасану хучашеву, хейзату аминову, 
альберту атышеву, баянисту азату 
абдулину за их подвижническую ра-
боту. Без них, без их энергии ничего 
бы не вышло.

дело в том, что коллектив все эти 
годы работает на чистом энтузиазме, 
об оплате их концертной деятельно-
сти и речи нет. и выступают они в 
сельских клубах тоже бесплатно. 
мало того, руководителю приходит-
ся искать благотворителей, которые 
часто помогают добраться до посе-
лений. 

вот и председатель городской 
думы николай зольников легко ото-
звался на просьбу – помог солистке 
ансамбля в приобретении нового 
костюма для поездки в самару на 
всероссийский фольклорный фе-

стиваль «тугаряк уен». за что ему 
большое спасибо.   

сегодня не лучшие времена. но… 
времена не выбирают, да и жизнь 

остановить нельзя. и участники ан-
самбля благодарны судьбе за дар, ко-
торый она им преподнесла: возмож-
ность петь со сцены, нести культуру 

родного народа молодёжи, напоми-
нать о вечных ценностях. Благодарны 
людям за их радушность и любовь к 
самодеятельным артистам. 

молодые учителя ис-
пытали свои педаго-
гические спосоБности 
в ходе всероссийской 
герценовской олим-
пиады, очный тур 
которой состоялся на 
Базе филиала тюмгу в 
тоБольске.

в этом году наш город, в одном 
ряду с санкт-петербургом, пер-
мью, омском, стал одной из четырёх 
сетевых площадок по россии, где 
проходят очные туры олимпиады, 
организованной российским госу-
дарственным педагогическим уни-
верситетом им. а. герцена (ргпу).

участниками очного тура 
олимпиа ды стали 96 учителей, в 
том числе 19 человек из тобольска. 
мероприятие было организовано в 
дистанционной форме, и по on-line 
связи молодые педагоги и студенты 
филиала прослушали лекцию дирек-
тора «павловской гимназии» санкт-

Герцен онлайн

петербурга д. ефимова «школа 
будущего – это школа с прошлым», 
поучаствовали в пленарном заседа-
нии IV петербургского образова-
тельного форума «образование и 
мир детства: новый взгляд». далее 
конкурсанты занимались решени-
ем ситуационных педагогических 

задач, представили сценарий вос-
питательного занятия, посвящён-
ного 70-летию победы, а также 
писали эссе «книга в моей профес-
сиональной деятельности» и пред-
лагали свои идеи новой школы в 
проекте «если бы я был директором 
школы».

для учителя географии и биоло-
гии екатерины Бушуевой олимпиада 
стала ярким событием:

– мне выпала огромная честь 
представлять на олимпиаде своё 
учебное заведение – лицей, где я 
преподаю два года. нужно мне это и 
для собственного опыта, и для рас-
крытия своих способностей. мне 
нравиться решать педагогические 
задачки, искать выход из сложив-
шихся ситуаций, кстати, и в прак-
тическом смысле тоже – ежедневно 
этим занимаемся.

по итогам всероссийской олим-
пиады третье место получила то-
больский педагог анна окмянская, 
учитель русского языка и литера-
туры школы №18. а в рамках дея-
тельности сетевой площадки в то-
больске на первом месте оказалась 
екатерина Бушуева, на втором – 
учитель физики школы № 11 алёна 
вевчеренкова, на третьем – учитель 
русского языка и литературы школы 
№ 16 екатерина праскунова.

в тоБольске прошла 
ярмарка учеБных мест 
для Будущих выпуск-
ников 11 и 9 классов 
оБщеоБразовательных 
школ.

Более 1300 ребят в тот день по-
сетили ярмарку. девять учебных 
заведений презентовали свои обра-
зовательные услуги. это филиалы 

Без давёжа и погрома

тюмгу (педакадемия) и тюмгнгу 
(индустриальный институт) в то-
больске (где можно получить как 
среднее специальное образование, 
так и высшее), тобольский рыбо-
промышленный техникум (филиал 
«дальрыбвтуза»), медицинский кол-
ледж имени в. солдатова, колледж 
искусств и культуры имени а. аля-
бьева, многопрофильный техникум, 
тюменский архитектурно-строи-

тельный университет, институт 
транспорта тюмгнгу и омский 
экономический институт.  

пожелали выпускникам верного 
и ответственного выбора предсе-
датель городской думы николай 
зольников, замглавы администра-
ции леонид митрюшкин, дирек-
тор центра занятости населения 
андрей лосев, а также руководи-
тели вузов.

с детских лет наталью пригорову привлекала 
служБа в правоохранительных органах. но так 
сложилось, что стала она педагогом дополни-
тельного оБразования в центре детского техни-
ческого творчества. раБотала наталья с юными 
велосипедистами и инспекторами дорожного 
движения. 

вся её педагогическая деятельность была связана с госавтоинспекцией. 
наталью заметили и порекомендовали на службу в гиБдд. 

в 2007 году она пришла на службу (тогда ещё в милицию). педагогиче-
ское образование и здесь помогло, ведь деятельность инспектора отдела 
пропаганды направлена на профилактическую работу с подрастающим по-
колением. поэтому должностные обязанности натальи изменились, а ос-
новная суть осталась прежней – работа с детьми.

дома со службы её ждут мама и взрослый сын, студент нефтегазового ин-
ститута и член городского молодёжного парламента. свободное время на-
талья посвящает фигурному катанию на коньках. 

Инспектор-
фигуристка

В огне погибли 
двое

25 марта в 10 часов 18 мин. в д. чукманка, на ул. 
центральная, произошёл пожар в деревянном 
одноэтажном жилом доме. огнём повреждёны 
дом, входная веранда, а также Баня.
 

26 марта в  15 часов 42 минуты загорелся жилой дом на ул. грабовского. в 
результате пожара жилой дом 
стал непригодным для прожи-
вания. что самое печальное, 
погибли два тоболяка: гражда-
нин а., 1957 года рождения, и  
гражданин ш., 1971 года рож-
дения.  материальный ущерб, 
причины пожаров и виновные 
лица  устанавливаются.

всего за минувшую неделю 
пожарные совершили 64 вы-
езда, из них 12 раз по ложным 
вызовам.

весна победы

Из «Тобольской правды» об-
разца 1945 года. 

4 апреля

В Совнаркоме СССР

В целях  повышения мате-
риальной заинтересованно-
сти колхозов, работающих в 
животноводстве, СНК поста-
новил: 
рекомендовать колхозам тю-
менской области, начиная с 
1945 г., выдавать колхозникам, 
работающим в животноводстве, 
сверхустановленной оплаты в 
трудностях, дополнительную 
оплату натурой за выращивание 
молодняка и сохранение  взрос-
лого скота.

Прибытие в Москву 
госпожи Черчилль.

По приглашению правитель-
ства СССР в Москву  при-
была Председатель Бри-
танского комитета «Фонда 
помощи России» госпожа К. 
Черчилль. 
выступая  на московском 
аэродроме, она заявила: «мне 
давно хотелось посетить вашу 
великую страну. за долгие 
годы войны мы с восхищени-
ем и уважением, удивлением 
и любовью следили  за вашей 
замечательной армией и всех 
ваших мужчин и женщин. я 
уверена, что получу большое 
удовольствие от пребывания у 
вас».
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корректор наталья новикова
Бесплатные объявления динара Беркутова 25-96-43

 8-982-772-88-88

Выкуп любых 
автомобилей

Расчёт на месте

Теплицы
 парники

поликарбонат 
плёнка

www.сибирский-сад.рф

 22-55-50, 
8-982-925-68-39

Служба заказа «Спутник»
Ремонты и строительство

Мастера и бригады
Услуги авто и спецтехники

 270-818

Дмитрий КАРАСИЕР

карапуля

Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста

Уже Весна! Пора худеть!

Безлимитные 
месячные абонементы
Антицеллюлитная 

программа с вакуумным 
массажем

 Спа-девичник

Ремонт ТНВД 
любой сложности 

Аргонная сварка
  (3456) 22-36-20, 
    8-912-990-79-97

опытные водители 
категории «С» на грузовые 

самосвалы ХОВО и 
ШАНСИ, автомеханик 

(китайские самосвалы) для 
работы в Тюмени

Телефоны:
8-922-269-46-86, 
8-922-253-47-78.

ТРЕБУЮТСЯ

АВТОмеХАНИк
для работы 
в Тюмени 

(китайские самосвалы)
Телефоны:

8-922-269-46-86, 
8-904-472-27-50.

ТРЕБУЮТСЯ
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

тоБоляки могут за-
дать вопрос дирек-
тору «тепло тюмени».

с начала 2015 года, с целью мони-
торинга обращений потребителей и 
улучшения качества работы сотруд-
ников «тепло тюмени» – филиал 
пао «суэнко», на официальном 
сайте был внедрён раздел «задать 
вопрос директору». 

за минувшие три месяца на сайт 
поступило 36 обращений от жите-
лей города тюмени и тобольска. 
вопросы касались установки обще-
домовых приборов учёта, техноло-
гического присоединения, качества 
предоставляемых услуг, а также 
иных тем. 

каждый обратившийся был ус-
лышан и получил подробные разъ-
яснения по возникшему вопросу. в 
рамках жалоб на качество предо-
ставляемых услуг сотрудниками 

пресс-релиз

филиала были проведены техниче-
ские обследования теплосетевого 
хозяйства, в результате которых со-
ставлялся акт.

кроме того, в административном 
здании «тепло тюмени» – филиал 
пао «суэнко» с ноября 2014 года 
размещён ящик отзывов и предложе-
ний, где каждый желающий может 
оставить отзыв, предложения или 
пожелания о работе теплосетевой 
компании «тепло тюмени» – фили-
ал пао «суэнко». 

филиал благодарит всех разме-
стивших своё обращение тем или 
иным способом и сообщает, что 
всегда готов к диалогу с потребите-
лями тепловых ресурсов.

напомним, задать интересующий вопрос, касающийся передачи, произ-
водства, транспортировки и распределения тепловой энергии в г.тюмени 
и г.тобольске, а также водоснабжения и водоотведения города тобольска, 
можно на официальном сайте филиала - http://www.teplotyumen.ru, в раз-
деле «задать вопрос директору».

Выражаем искреннее соболезнование родным и близким в связи с ухо-
дом из жизни в возрасте 85 лет 

РАФАЛЬСКОЙ 
Анны Никитичны.

Примите чувства нашего глубокого сопереживания в связи с утратой са-
мого близкого, самого родного человека, верного попутчика жизни. Скорбим 
вместе с вами о тяжёлой невосполнимой потере.

Администрация города Тобольска, 
совет ветеранов администрации города Тобольска.

жизнь наша протекает 
среди сплошных аббре-
виатур. нынешние дети 

рождаются не где-нибудь, а в гБуз 
то. и не в садик потом идут, а в 
мадоу и затем уж в маоу сош 
– буквы разные писать тонким пё-
рышком в тетрадь.

понятно, что длинновато полу-
чается «государственное бюджет-
ное учреждение здравоохранения 
тюменской области» или «муни-
ципальное автономное дошколь-
ное образовательное учреждение» с 
«муниципальным автономным обще-
образовательным учреждением сред-
няя общеобразовательная школа». 
проще вот так – из гБуза в маоу 
сош через мадоу. а во взрослой 
жизни аббревиатур становится ещё 
больше, и без снилс и каско ты 
уже и не гражданин вроде… но ведь 
раньше как-то обходились.

хотя ведь в советское время этих 
самых аббревиатур, и буквенных 
(кгБ), и звуковых (гэс), и слоговых 
(колхоз) было предостаточно. абб-
ревиатуры и сложносокращённые 
слова были и до революции 1917 
года, но тогда ими почти не пользо-
вались. а вот потом!

сызмальства знакомый литера-
турный диалог: – А почему вы школу 
зовете  Шкид?  –  спрашивал  Коль-
ка  на  уроке, заинтересованный 
странным названием. Воробышек 
ответил: – Потому что это, брат, 
по-советски. Сокращённо. Школа 
имени Достоевского. Первые буквы 
возьмёшь, сложишь вместе –  Шкид  
получится. Во, брат, как, – закончил 
он гордо и добавил многозначитель-
но: – И всё это я выдумал.

там, в Шкиде, с этими сокраще-
ниями вообще целая история была, 
но вы и сами всё прекрасно помни-
те… а в жизни уже не оторвы-дет-
домовцы, а вполне серьёзные дяди и 
тёти придумывали аббревиатуру за 
аббревиатурой. чуть угомонились 
было в конце XX века, но вот в по-
следнее время новые уже «воро-
бышки» за дело взялись.

в 1961 году корней чуковский в 
книге «живой как жизнь» писал о 
способности русского языка к са-
моочищению, говоря о том, что со-
кращения «отличные, выдержавшие 
испытание временем» приживутся, а 
вот «гомункулы, изготовленные бю-
рократическим способом», отомрут.

что ж… весьма возможно. ведь 
не говорим мы – отправить ребён-
ка в мау сош, пользуясь старым 
понятием «школа». но вот груше-
видное дюсш вполне влилось в 
нашу речь. или пресловутый егэ… 
а родное сми с любимым жкх… 
и даже рпц и её златоглавый ххс 
(в письменной речи используется 
очень часто) стали частью великого 
и могучего. уже и свои парадоксы 
возникают. с лингвистическим го-
мункулом гиБдд народный язык 
борется, непреклонно называя ин-
спекторов по старой прижившейся, 
очевидно, навек аббревиатуре – «га-
ишниками».

совсем уж потешно при ближай-
шем рассмотрении выглядит рос-
сийское переложение англоязычных 
аббревиатур. на полном серьёзе 
ведь многие пишут-говорят «смс-
сообщение». но в оригинальном  
Short Message Service слово «со-
общение» уже имеется. то же самое 
и с «вип-персонами», и «айти-тех-
нологиями»,  и «дивиди-дисками». 
есть уже и в аббревиатуре VIP слово 
person, и в IT свои technologies, и в 
DVD, конечно, свой disc отыщется.

ну да ладно. что нам, в конце 
концов, эти аббревиатуры. Бг не вы-
даст. прорвёмся.

Из ГБУЗа 
в МАДОУ

утверждаю  
директор общества с ограниченной ответственностью  «сибиряк-центр»»

 _______________с.м. степанова

«30» января 2015 года
 

Общество с ограниченной ответственностью
«Сибиряк-Центр»

ПРОЕКТНАя ДЕКЛАРАЦИя
по строительству   жилого дома на земельном участке по адресу:

Россия  г.Тобольск, микрорайон 7А

Информация о застройщике

1. Наименование застройщика:  общество с ограниченной ответственностью  «сибиряк-центр»
1.1. Сведения об адресе (месте нахождения) :  
644031, омская область, город омск, ул. учхозная 2-я, 1а, т.36-70-14, 32-82-32
1.2. Режим работы застройщика: с 8.00 до17.00 по будням. обед с 12.00 до 13.00. суббота и воскресенье – выходные.
2. Информация о государственной регистрации застройщика: 
общество с ограниченной ответственностью  «сибиряк-центр»
свидетельство  о  государственной  регистрации юридического лица до 01.07.02 г.
дата регистрации  23 июля 1997 года; 
огрн 1025500531451
регистрационный номер юридического лица до 01.07.2002 г.-  38001678
сведения об учете юридического лица в налоговом органе:
инн 5501048242, кпп 550401001
дата постановки на учет -10.11.2004 г. 
наименование налогового органа –инспекция федеральной налоговой службы №2 по центральному административному округу г. омска
3. Информация об учредителях (участниках) застройщика:
физическое лицо
степанова светлана матвеевна, 100% голосов в органе управления ооо «сибиряк-центр»
4. Информация о проектах строительства объектов недвижимости, в которых принимал участие застройщик в течение трех лет, пред-

шествующих опубликованию проектной декларации:
нет
5. Информация о виде лицензируемой деятельности, номере лицензии, сроке ее действия, об органе, выдавшим эту лицензию, если вид 

деятельности подлежит лицензированию в соответствии с федеральным законом:
в соответствии с федеральным законом №148-фз от 22.07.2008 г. о внесении изменений в градостроительный кодекс российской федерации 

и отдельные законодательные акты российской федерации с 01.01.2010 года лицензирование деятельности отменено.
6. Информация о финансовом результате текущего года, размере кредиторской, дебиторской задолженности по состоянию на 30.09.2014г. 
финансовый результат – 3987 тыс. руб. 
кредиторская задолженность 201,0  тыс. руб.
дебиторская задолженность 2052 тыс. руб.

Информация о проекте строительства
1. Цель проекта строительства:
строительство  9 – ти этажного 108-ми квартирного панельного жилого дома в микрорайоне 7а в городе тобольске.  
реализация  проекта «доступное жилье»,  строительство  современного благоустроенного жилья, что будет способствовать обеспечению благо-

устройства г.тобольска, начало  формирования его нового архитектурного облика.
1.1. Этапы строительства: 
начало строительства: июнь 2014 г.
окончание строительства:    3 квартал 2015 г.
этапы строительства не предусмотрены.
1.2. Результаты проведения экспертизы проектной документации:
 положительное заключение от ооо «сибирский региональный экспертный центр «сибрегионэксперт» № 2-1-1-0035-14 от 26 марта 2014 года
2. Информация о разрешении на строительство:
разрешение на строительство № RU 72303000-149 выдано комитетом градостроительной политики  администрации города тобольска от 04 

июня 2014 года. действие разрешения до 04 июня 2016 года.
3. Права застройщика на земельный участок:
3.1. договор аренды земельного участка № 03-09/298-11 от 15 июня 2011 года заключен администрацией города тобольска тюменской области 

с обществом с ограниченной ответственностью  «экострой».договор купли-продажи №2 права аренды земельного участка от 02.05.2012 г. между 
ооо «экострой» и ооо «сибиряк-центр».  соглашение о продлении договора аренды земельного участка №02-06/96-14 от 10 июля 2014 г. до 14 
июня 2017 года. площадь земельного участка -  11000.00 м.кв., участок расположен по адресу тюменская область, город тобольск, 7а микрорайон, 
участок №22а, кадастровый номер земельного участка 72:24:0304003:499 для завершения жилищного строительства.

право собственности на данный земельный участок не разграничено.
3.2 договор аренды земельного участка № 03-09/272-11 от 08 июня 2011 года заключен администрацией города тобольска тюменской области 

с обществом с ограниченной ответственностью  «экострой». договор купли-продажи №1 права аренды земельного участка от 02.05.2012 г. между 
ооо «экострой» и ооо «сибиряк-центр». соглашение о продлении договора аренды земельного участка №02-06/90-14 от 10 июля 2014 г. до 07 
июня 2017 года. площадь земельного участка -  11000.00 м.кв., участок расположен по адресу тюменская область, город тобольск, 7а микрорайон, 
участок №22б, кадастровый номер земельного участка 72:24:0304003:500 для завершения жилищного строительства.

право собственности на данный земельный участок не разграничено.
3.3. Благоустройство территории предусматривает устройство газонов и цветников, а также посадку деревьев и кустарников. проезды и подъ-

езды к зданию имеют асфальто-бетонное покрытие. площадки для детей и физкультурные выполнены с песчаным покрытием, а спортивные для 
игровых видов спорта с синтетическим покрытием. тротуары предложено выполнить с асфальто-бетонным покрытием и мощением тротуарной 
плиткой. с западной стороны предусмотрены парковки для посетителей магазинов, расположенных в 1 этаже дома №3. с северной и южной сто-
рон микрорайона расположены гостевые парковки и площадки для мусорных контейнеров. проектом предусмотрено размещение площадок для 
занятий физкультурой, игровых и детских площадок, места для отдыха взрослых, площадкадля сушки белья с установкой малых архитектурных 
форм. предусмотрена посадка цветников в местах озеленения, установка скамеек и урн у входов в дом и в местах отдыха. озеленение выполнить 
с учетом местных климатических условий и декоративных особенностей пород.

4. Местоположение и описание строящегося жилого дома:
строящийся жилой дом  в7а микрорайоне города тобольска тюменской области
высота этажа 2,65 м. 
наружные стены – железобетонные плиты
технико-экономические показатели жилого дома:
общая площадь объекта                           7224,3 кв. м
площадь земельного участка                                     22000  кв. м
количество этажей                                      11
в том числе подземных                                                                                                                                  1
в том числе чердак                                                                                                                                          1
высота здания                                                                                                                                                 31,57 м
строительный объем, в т.ч. подземной части                 24079,08 куб. м
площадь нежилых используемых помещений                                                                                              0 м²
площадь застройки                                                                                                                                          928,37 м²
5. Количество в составе строящегося жилого дома квартир в многоквартирном доме,  передаваемых застройщиком участникам доле-

вого строительства  после получения разрешения на ввод в эксплуатацию:
5.1. в жилом доме:
количество квартир – 108 общей площадью (без учета лоджий и балконов) -4805,82 кв.м, в том числе:
однокомнатных –  54 квартиры площадью: 35,86 кв.м , общая площадь-1936.44 кв.м
двухкомнатных  – 54 квартиры площадью 55,3-56,5 кв.м, общая площадь-2869,38 кв.м
6. Функциональное назначение нежилых помещений в жилом доме, не входящих в состав общего имущества:
нежилые помещения отсутствуют
7.Состав общего имущества в многоквартирном доме, которое будет находиться в общей долевой собственности участников долевого 

строительства:
межквартирные лестничные площадки, лестницы, лифты, лифтовые и иные шахты, коридоры, технические этажи, чердаки, подвалы, а также 

крыши, ограждающие несущие и ненесущие конструкции данного дома, механическое, электрическое, санитарно-техническое и иное оборудо-
вание, находящееся в данном доме за пределами или внутри помещений, земельный участок, на котором расположен данный дом, с элементами 
озеленения и благоустройства.

8. Предполагаемый срок получения разрешения на ввод в эксплуатацию:
 3 квартал 2015 года.
орган, уполномоченный на выдачу разрешения на ввод-комитет градостроительной политики администрации города тобольска
9. Возможные финансовые и прочие риски при осуществлении проекта строительства: по мнению застройщика, оснований для возник-

новения финансовых рисков при осуществлении проекта строительства не имеется. возникновение прочих рисков может быть как следствие об-
стоятельств непреодолимой силы (наводнение, пожар, любые техногенные бедствия). добровольное страхование таких рисков не предусмотрено.

9.1. Планируемая стоимость строительства:
182 856 446 рублей
10. Перечень организаций, осуществляющих основные строительно-монтажные и другие работы:
ооо «энергострой»-генеральный подрядчик строительства
11.Способ обеспечения исполнения обязательств по договору: залог в соответствии со ст. 13-15 федерального закона от 30.12.2004 № фз-

214 « об участии в долевом строительстве многоквартирных домов и иных объектов недвижимости и о внесении изменений в некоторые зако-
нодательные акты российской федерации». а также обязательным страхованием ответственности застройщика, предусмотренным ст.ст.12.1,15.2 
указанного закона.

12. Иные договоры и сделки, на основании которых привлекаются денежные средства для строительства жилого дома, кроме догово-
ров долевого участия:

нет
Директор ООО «Сибиряк-Центр» С.М. Степанова

Продаётся
2-этажный коттедж, 98 кв.м, 
в М-Зоркальцево, со всеми 
удобствами. Три теплицы, 

колодец, два больших 
гаража, баня, хозпостройки. 

Недорого.
  8-919-932-00-29

Администрация  и педагогиче-
ский коллектив МАОУ СОШ 
№ 12 г. Тобольска выражают глу-
бокие соболезнования родным и 
близким преждевременно ушедшей 
из жизни 

КОПыТКОВОЙ 
Гелены Аликовны.

Тобольский городской совет ве-
теранов войны и труда выражает 
глубокое соболезнование родным и 
близким о безвременной кончине 

РАФАЛЬСКОЙ 
Анны Никитичны –

 ветерана Великой Отечествен-
ной войны, труженицы тыла. Тя-
жела утрата. Помним и скорбим 
вместе с вами.

Сообщение о внесении изме-
нений в информационный бюл-

летень №1/2015 о проведении 
торгов по продаже объектов 

муниципальной собственности
комитет по управлению иму-

ществом администрации города 
тобольска сообщает о внесении 
изменений в информационный 
бюллетень №1/2015 о проведении 
аукциона по продаже муници-
пального имущества, назначенно-
го на 27.04.2015 года.

абзац первый информационно-
го бюллетеня изложить в следую-
щей редакции: «27» апреля 2015 
года  в 09 часов 30 минут по адре-
су: г. Тобольск,  ул. Ремезова, 24, 
5 этаж, зал заседаний, проводит 
торги по продаже объектов муни-
ципальной собственности (торги 
проводятся в форме открытого 
аукциона)».

Утерянный студенческий 
билет, выданный Тюменским 
госуниверситетом на имя 
Фурсы Романа Викторовича, 
считать недействительным.

ГрузоПеревозки:       
«Газель». 
высокий тент. 
Пенсионерам скидка.

 27-32-33


